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Фаина и Анатолий в молодости.

Г ражданка
начальница

В сентябре на телеканале «НТВ» прошла премьера фильма «Граж
данка начальница», снятого по мотивам одноимённой книги нашей 
землячки Фаины Самойловой. Личность она в районе известная, а 
теперь её знает вся страна.

Чтобы узнать, доволен ли 
автор премьерой, я встрети
лась с Фаиной Алексеевной. 
Разговор > нас с ней произо
шёл прямо на улице у здания 
конторы учреждения. Самой
лова спешила в гости в один 
из южных городов Кузбасса, 
и на мои вопросы отвечала 
прямо на ходу.

- Фаина Алексеевна, вы-то 
где фильм смотрели, ведь те
леканал «НТВ» у нас можно по-

•*с*ш цнл Ь только через спутни
ковую тарелку или в Верх-Че- 
буле с усилителем антенны?

- Как где? Дома! Генерал 
дал указание в течение двух 
часов поставить мне спутни

Василий Борздый, начальник сельхозотдела 
ГУФСИНа, о фильме «Гражданка начальница»:

- Слышал, что выходит этот фильм, смотрел 
рекламу-анонс, но... Там всё не так. Москвичи всё 
поменяли. Весь сценарий. У них в закрытой зоне 
действие происходит. В книге пишется о поселе® 
нии. Уже есть разница. Судя по анонсу, это бое
вик какой-то, а ведь «Гражданка-начальница» - 
трогательное повествование жизни, основанное 
на реальности, но никак не боевик. Книгу всю про
чёл. Интересная.

ковую тарелку. Привезли из 
Мариинска и поставили. Мне 
настолько неудобно сейчас 
перед колонией.. Приезжали 
ко мне на рейсовом автобусе 
из «Комсомольской правды», 
давала интервью журналис
там газет «Томь» и «Жизнь», 
независимого телевидения 
«Ю канал» города Новокуз
нецка Всех интересовало 
одно: как я догадалась напи
сать книгу, что я ожидаю от 
фильма. А фильма-то я ещё 
не видела.

После премьерного показа 
«Гражданки начальницы» зво
нит мне из Москвы зам дирек
тора НТВ и спрашивает «Как?

Мы перед вами виноваты, мы 
сообщали вам, что немножко 
изменим сюжет..»

Не «немножко» они изме
нили. Энтэвэшникам я сказа
ла, что ожидала от фильма 
другого. Они в ответ: «Вас по
нять можно».

- И что же вы ожидали?
- Правды! Вот этой серой 

правды, что я приехала на чет
вертый участок... И мотив дра
ки между двумя осужденными 
был совершенно другой. А 
остальные все эпизоды в кни
ге были, но они их переделали 
на свой лад. То, что Громов 

увёз осужденную «в побег», - 
это отрицательный момент. 
Сценаристы же сделали побег 
положительным фактом. А пе
рестрелки? Громов-то профес
сиональный охотник Белку в 
глаз бил.

Телевизионщики мне 
объяснили: «То. что вы по
ехали работать в колонию по 
велению души, не каждый 
поймёт».

- А герой Толя - красавец 
мужчина, ои похож на Толю из 
книги?

- Да, похож. Это мой муж. 
Сейчас, конечно,он не такой, 
но очень похож. После пре
мьеры фильма все, кто нас 
знает, звонили и говорили: 
«Единственное, что соответ
ствует реальности, - это ге
рой Толя, ваш муж».

- А вы не похожи?
- А я не похожа. И дело тут 

не во внешности. У героини 
фильма сухой официальный 
язык. Понимаете? Чем герои
ня моей книги и взяла, так это 
тем, что она старалась в душу 
влезть, как вор в карман. Это 
был мой стиль работы в тече-

Фаиня Алексеевна Самойлова

ние всех 28 лет.
- Вы не были жесткой 

начальницей?
- Нет. нет. Единственное, что 

во мне изменилось . Раньше 
я стеснялась сказать челове
ку, что он вор, а потом я сво
бодно это говорила. Говори
ла, что думала. И ещё нравы 
Я знала, что женщины курят, 
д вот то, что они живут друг с 
другом, - этого не знала 
Женщины же очень ковар
ные... В колонии я впервые 
столкнулась с их коварством.

- Фаина Алексеевна, будет 
ли продолжение фильма, что 
вам сказали энтэвэшники?

- Всё зависит от рейтинга. 
Будет высокий рейтингу филь
ма - будет и продолжение в 
десять серий.

- А вы сами-то хотите про- 
должения экранизации 
«Гражданки начальницы»?

- Конечно.
-Даже такой?
- Такой, мне сказали, боль

ше не будет. Каждый факт те

перь будет документален. Но 
всё зависит от зрительского 
интереса к сюжету «Граждан
ки начальницы».

- С кем вы смотрели 
премьеру?

- С Гаврилычем. То есть с 
мужем.

- А звонков вам было мно
го после выхода на телеэкран 
фильма?

- Не то слово! Бесконечно 
люди звонили. И поздравляли, 
и возмущались те, кто книгу 
уже прочитал. Почему они 
всё переврали? А кто не чи
тал книгу, говорят: клёво, за
мечательно!

- Вы самн-то довольны? 
Вы же прославились на всю 
Россию!

- Конечно,довольна. Лет на 
20 помолодела. А если честно, 
то я уже перегорела, мне всё 
равно...

- Вот оно, бремя славы.

Интервью брала
Валентина АЛЕКСЕЕНКО.

Фото автора.

“...и я отсюда родом
В Орлово-Розовском учреждении управляющим в центральном 

отделении Сергей Андреевич Буряк работает первый год, но уже 
пользуется доверием руководства и уважением коллег.

Работа управляющего на предприя
тиях сельского хозяйства одна из самых 
хлопотных и, скажем так, не очень по
пулярна. Во всяком случае, претенден
тов на эту должность много не бывает. 
Поэтому, когда Сергей Андреевич ска
зал, что ему работа нравится, возник 
вопрос - почему?

- Не знаю, может быть, повадка такая. 
У меня дед, Семён Михайлович, много 
летздесь же управляющим работал. На
верное, от него что-то передалось, за что 
ни возьмусь - всё получается.

Но не только дедовские гены сказы
ваются. Сергей отслужил срочную в 
армии в пограничных войсках, плюс 
три года по контракту. Трудился в кол
басном цехе, на пекарне. До армии 
почти закончил лесотехникум, оста
лось только диплом защитить. Но за Сергей Андреевич Буряк.

этим дело не станет.
Образование дело хоро

шее и нужное, но для рабо
ты требуются ещё какие-то навыки, опыт.

- Мне тут всё знакомо, люди слуша
ются, могу общий язык найти.

Видимо, это так не только на работе, 
но и в личной жизни. Когда Сергей под
писал контракт на три года, молодая 
жена Елена, не раздумывая, поехала за 
ним на Дальний Восток, где и родила 
сына Егора. Ему сейчас около двух лет, 
ходит в садик.

Молодые на этом не остановились. 
Елена сейчас в «интересном» положении. 
Ждут дочку. Уже имя придумали - Юля.

Трудностей молодая семья не бо
ится. Купили запущенную квартиру, 
для чего взяли кредит. Уплатили ком
мунальные долги прежних хозяев, сде
лали ремонт.

- Здесь ужас что творилось, - с со
дроганием вспоминает Елена. - Ни 
окон, ни дверей не было.

Жили за стенкой, снимали комна
ту, но за лето ремонт сделали. Сейчас 

у них чистенькая, ухоженная двух
комнатная квартира.

Всё это было сделано при том, что 
управляющий с раннего утра до по
зднего вечера - в поле.

Сейчас можно передохнуть, основ
ные полевые сельскохозяйственные 
работы закончены. Лето было небла
гоприятным для созревания зерновых 
культур, поэтому урожайность хлебов 
меньше ожидаемой. Но всё равно муки 
для работы хлебопекарни и зерна для 
реализации хватит.

Зато порадовал картофель, для него 
лето оказалось благоприятным. Клуб
ней собирали по 200 и более центне
ров с гектара.

Впереди предстоит ещё много раз
ных дел. Но сейчас у земледельцев на
ступает время отдыха и празднования. 
Многих будут награждать и поощрять. 
Среди них и молодой управляющий 
Сергей Андреевич Буряк. Это хорошее 
начало трудовой биографии.

Александр Л ЕЙ БЕРТ.
Фото автора.


